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令和元年度  第１０回定例教育委員会  会議録 

 

１ と き   令和2年1月29日（水）13:30～13:50 

 

２ ところ   大垣市立青墓小学校2階 会議室 

 

３ 出席委員  山本譲教育長、河合保孝委員、堀哲也委員、山川隆司委員、 

平野晶子委員 

 

４ 事務局   守屋事務局長、山下庶務課長、渡邊学校教育課長、 

石橋教育総合研究所長、堀社会教育スポーツ課長、 

中井文化振興課長、大谷上石津地域教育事務所長、 

加藤墨俣地域教育事務所長、中山南部北部学校給食センター所長、 

安田図書館長、吉安庶務課主幹 大橋庶務課主査 

※議第43号については、局長及び庶務課・学校教育課職員のみ出席 

 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 議 題 

 

議第43号  個人情報開示請求について 

議第44号  美濃国分寺跡保存活用計画策定委員会委員の委嘱（委員の増員）に 

ついて 

 

報告事項 

１ 令和2年度大垣市教育委員会の行事等スケジュール（案）について 

２ 寄附採納について 

３ その他 
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開会 13:30 

発言者 発言内容 

山本  教育

長 

それでは、ただいまより、令和元年度第10回定例教育委員会を開催しま

す。 

はじめに、前回会議録の承認を求めます。会議録については、既に原案

を配付しておりますが、会議録に記載した内容についてご異議ございま

せんか。 

＜異議なしの声＞ 

ないようですので、前回会議録について原案のとおり承認いたします。 

山本  教育

長 

これより、議事に入ります。 

はじめに、本日の委員会は、議第 43号「個人情報開示請求について」の

審議にあたり、大垣市情報公開条例第 6 条第 2号に規定する個人に関す

る情報が含まれるため、非公開としたいと思います。 

議第43号の審議及び結果について非公開としてよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

それでは、議第43号については非公開といたします。 

説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

議第43号「個人情報開示請求について」別紙のとおり承認を求めるもの。 

＜別添資料にて説明＞ 

 ＜非公開＞ 

山本  教育

長 

 

これについて、よろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

第43号議案は承認されました。 

 

では、これよりは、個人情報など非公開とする案件に該当するような事

案がないことから、会議は公開といたします。 

 

次に、議第44号「美濃国分寺跡保存活用計画策定委員会委員の委嘱（委

員の増員）について」説明をお願いいたします。 

中井  文化

振興課長 

議第43号「個美濃国分寺跡保存活用計画策定委員会委員の委嘱（委員の

増員）について」別紙のとおり承認を求めるもの。 

＜別添資料にて説明＞ 

河合 委員 今まで4人の委員でしたが、委員を増員する理由は何ですか。 
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発言者 発言内容 

中井  文化

振興課長 

これまで考古学、古代史、地域の方の選出がありましたが、この先の整

備にあたり、文化庁から整備に関する専門的な意見をいただける方を入

れるよう指導があったためです。 

河合 委員 任期が2か月しかないですが間に合いますか。 

中井  文化

振興課長 

間に合うよう実施いたします。 

山本  教育

長 

これについて、よろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

第44号議案は承認されました。 

 

次に、報告事項に移ります。 

報告事項1「令和2年度大垣市教育委員会の行事等スケジュール（案）に

ついて」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

報告事項1「令和2年度大垣市教育委員会の行事等スケジュール（案）に

ついて」 

＜別添資料にて説明＞ 

河合 委員 既に予定が入っておりますので、来年度以降は12月上旬には報告いただ

ければと思います。 

山下  庶務

課長 

来年度以降は11月の定例教育委員会に報告させていただきます。 

山本  教育

長 

次に、報告事項2「寄附採納について」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

報告事項2「寄附採納について」 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

ありがとうございました。 

次に、「その他」でございますが、事務局の方から説明をお願いいたしま

す。 

堀  社会教

育スポーツ

課長 

・人権啓発講演会について 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

ありがとうございました。 

全体を通じて、何かございましたら、ご発言をお願いいたします。 

よろしいですか。 
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発言者 発言内容 

それでは第10回の定例教育委員会を、以上で終わります。 

山下  庶務

課長 

＜次回開催＞ 

と き 令和2年2月26日（水）14:00～ 

ところ 大垣市市役所6階 教育委員会室 

閉会 13:50 


